


Mercoledì 14 giugno 2023II I FOGGIA CITTÀ

DUBBI SUL BANDO
FEDERSERVIZI: SOLO FOTOVOLTAICO

Pannelli solari in stazione
la rigenerazione un rebus
I cittadini chiedono spiegazioni a Fs, il 20 ricevuti in Comune

BLOCCATA VIALE FORTORE
La Società civile e Capitanata.neo: «L'area
dove sono previsti gli impianti rinnovabili
costeggia viale Fortore: e i servizi promessi?»

l Per il momento a chiedere che si faccia
qualcosa sull’incredibile svista, o piano
preordinato, ma comunque imprevisto ri-
spetto agli accordi sulla riqualificazione de-
gli spazi intorno alla stazione ferroviaria - ci
sono soltanto le associazioni e il consigliere
regionale Giannicola De Leonardis. La “So -
cietà civile” e Capitanata.Neo vogliono ca-
pire se e il perchè degli accordi saltati fra
Comune di Foggia e Ferrovie dello Stato
Italiane: quelli siglati nel 2019 (giunta Lan-
della) prevedevano la realizzazione nelle
aree ferroviarie in dismissione di attività di
rigenerazione urbana con la nascita di ser-
vizi, oltre a opere di collegamento per mi-
gliorare l’accessibilità ai rioni Diaz e Mar-
tucci e da questi verso il Villaggio Artigiani.
Oggi invece il bando pubblicato dalla società
Federservizi (gruppo Fsi) non cita nulla di
tutto questo. Il bando dal titolo “Italia-Roma:
lavori di copertura tetti con pannelli solari -
servizi di pubblica utilità” su Foggia prevede
soltanto l’installazione di pannelli fotovol-
taici nelle aree retrostanti la stazione cen-
trale dove attualmente ci sono otto binari da
tempo inutilizzati.

Le associazioni cittadine hanno convocato

un’assemblea pubblica lunedì 12 e chiesto di
essere ascoltati dal commissario Vincenzo
Cardellicchio: l’incontro è stato accordato
per il 20 giugno. «Quali associazioni di cit-
tadinanza attiva e promozione sociale - dice
Lucia Aprile, “La Società civile” - riteniamo
che sia molto importante prevedere un asse
di collegamento tra i due rioni e un’area
produttiva altamente frequentata qual è il
Villaggio artigiani, sia per i cittadini ivi re-

sidenti che per le imprese allocate ed i ri-
spettivi lavoratori. Un secondo fronte di ac-
cesso da viale Fortore alla stazione centrale,
un progetto da realizzare al pari di quanto Fs
non abbia già fatto in altri contesti urbani sia
in Puglia che in altre regioni e come è pre-
visto che si faccia a Lecce».

L’associazione di promozione sociale Ca-
pitanata.Neo presenterà un progetto di fat-
tibilità al prefetto Cardellicchio che preveda

anche l’installazione di pannelli fotovoltaici,
ma senza ovviamente trascurare tutto il re-
sto: «Dal nostro punto di vista - afferma Pa-
squale Cataneo - è una contraddizione il pia-
no di Fs con l’installazione di pannelli fo-
tovoltaici a terra quando il bando prevede
che vengano installati sui tetti. Intorno alla
stazione ferroviaria - aggiunge - c’è un nu-
mero sufficiente di edifici in grado di ri-
spondere alle esigenze del progetto. Ritenia-
mo che questo aspetto vada ulteriormente
chiarito nelle more di un progetto che va
complessivamente attenzionato per capire
innanzitutto se le indiscrezioni venute fuori
in questi giorni, e nient’affatto smentite da
Fs, trovino conferma».

Anche la Regione interviene a dare man-
forte al piano: una nota del 10 maggio a
Ferrovie dello Stato rafforza il concetto di
stazione (non di fermata) sull’alta capacità
ferroviaria, inoltre la Regione comunica a Fs
di voler «raddoppiare il tratto di raccordo
con il secondo terminal», più comunemente
conosciuto come “baffo”sul quale transitano
i treni che dal Sud della Puglia bypassano
Foggia e che un domani sempre più prossimo
si ricongiungeranno con la nuova stazione.
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l Il Lecco calcio, ieri sera avversario del
Foggia allo Zaccheria, ha scelto un volo
Lumiwings per raggiungere Foggia dall'ae-
roporto di Milano Malpensa. Analogo per-
corso compirà la formazione rossonera per
giocare la finale domenica 18 giugno allo
stadio Rigamonti/Ceppi, volando a bordo

dell'aereo Lumiwings. «Un connubio perfetto,
il rilancio dell'aeroporto e il grande exploit
del Foggia in questo finale di stagione, av-
venuto anche grazie alla azione propulsiva di
Mondo Gino Lisa», viene sottolineato con
malcelata soddisfazione in una nota.

L'aeroporto attivo è però già una bella
realtà per le squadre ospitanti, alcune delle

LA VIA AEREA
I PLAYOFF SI GIOCANO IN VOLO

SUGLI AEREI LUMIWINGS
Sono i vettori delle due squadre. Mondo Gino
Lisa: «Il calcio può aiutare lo scalo a decollare
definitivamente»

Foggia e Lecco, gemellaggio
in aeroporto prima del match
I giocatori lombardi atterrati al "Lisa", analogo percorso faranno i rossoneri

quali hanno già scelto di raggiungere Foggia
in aereo. L'impiego dei voli di linea è però una
novità in questa ottica, Foggia e Lecco,
avversari in campo, utilizzano lo stesso aereo
per arrivare a destinazione e tornare a casa
quando i giochi sono finiti.

Mondo Gino Lisa plaude alla «partnership
tra la compagnia aerea e
“il Foggia”». «Un sogno
che da tempo covava in
noi e ora diventa realtà e
chissà e speriamo che
possa consolidarsi ulte-
riormente nel prossimo
campionato a prescinde-
re da quale sarà la ca-
tegoria in cui militerà in
nostro amato Foggia»,
conferma il vicepresi-
dente Giuseppe Scillita-
ni.

«L’occasione della fi-
nale play off è una ve-
trina molto importante
per contribuire a diffon-
dere la piena operatività

dell’aeroporto foggiano - prosegue Scillitani -
al servizio di un’area vastissima che si
estende dalle province di Potenza, Benevento,
Campobasso, fino alla Bat, raggio d'azione
che comprende anche i Monti Dauni, na-
turalmente, le città del Tavoliere e del Gar-
gano».

Mondo Gino Lisa rivendica un ruolo nella

estensione dei voli di linea anche alle squadre
di calcio cogliendo al volo l'occasione della
doppia finale: «Abbiamo svolto un ruolo di
intermediazione tra la compagnia e il Calcio
Foggia 1920 rappresentato nella fattispecie
dal direttore commerciale Pino Stefanini».
L'intesa, viene spiegato, è stata pensata anche
in funzione di una migliore agibilità dei
giocatori del Foggia in vista del viaggio in
Lombardia (ma di analoga agibilità hanno
usufruito anche gli avversari del Lecco).
«Partire direttamente dall'aeroporto di Fog-
gia, senza dover colmare distanze in pullman
- commenta Scillitani - è una comodità di cui
finora i giocatori rossoneri non sempre han-
no usufruito».

«Il nostro approccio su questi temi cerca di
essere molto concreto e operativo - aggiunge
il presidente Sergio Venturino - ci stiamo
portando avanti con la programmazione dei
voli da e per Foggia, un tempo eravamo
concentrati solo sulle problematiche legate
all'adeguamento tecnico dell'infrastruttura e
alla riapertura dello scalo. Ora i tempi sono
maturi - conclude il presidente di Mondo
Gino Lisa - affinchè si possa creare intorno
all'aeroporto un “tessuto” economico e im-
prenditoriale che permetta effettivamente il
potenziamento dei voli e la nascita di nuove
tratte. Obiettivo da sempre al centro del
nostro statuto: favorire il mondo attorno al
“Gino Lisa” ed il “Gino Lisa” nel mondo. Si
tratta di un dettaglio molto preciso, che fa la
differenza».
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